

風通信H29年10月号

神戸市灘区六甲台町5-31カルム六甲1F
むらまつ歯科医院 (078-871-4180)

急に涼しくなっ
たかと思えば台風
直撃もあり、バタ
バタの9月だった
気がします。運動
の秋、食欲の秋、読書の秋…10月はとても
過ごしやすい季節なので、親子で楽しめま
すね！まずは運動会かな？お天気に恵まれ
ますように。。。



<子育てフェスタなど>

10月28日（土）六甲道南公園(区役所西
側)で「子育てフェスタなど」が開催されま
す。子育てサークルの紹介、パラバルーン、
灘レンジャーショー、ワケトンダンス、バル
ーンアート、歯科相談、救急体験など、親子
で楽しめる内容が盛りだくさんのイベント
です♪灘区歯科医師会では、歯科相談とレ



クレーションを行
います。有志の先生方
が交代で歯科相談を
行っていますので、
ぜひご利用ください。
また、衛生士学校の

学生も交えての
歯の指導も行っ
ています。いろ
いろなアトラク
ションも開催さ
れますので、楽
しんでください
ね～

<久しぶりのユニバ>

先日6年ぶり
くらいにUSJに
行ってきました。
9月17日の日曜
日…そう、大型
台風が関西直撃



で、その日は大雨の予報でした。普通なら
日程変更で終わる話なのですが、ちょっと
早めにその日のスタジオパスを購入してい
て、その日が年パス除外日に当たり当日指
定のスタジオパスは日にち変更できないら
しく…大荒れの天気を覚悟で出向くこと
になりました。朝、窓を打ち付ける雨音で
目が覚め



たのですが、ユ
ニバに到着した
時には雨は止ん
でいてどんより
した曇り空です。

さて、いつまで
天気ももってく
れるかなあ～

こんな天気と
いうこともあり、
オープン当初は



園内はガラガラ…チビが楽しめるアトラク
ションは貸切状態で、思いの外快適です
(笑)ひと通り遊んでから、4月にオープン
したばかりのミニオンパークへ…この頃
には青空になり暑いくらいです。ミニオ
ンのショーも大盛り上がりで、さすがに
大人気…ミニオンショップも大混雑
でした。

その次は、父は初体験のハリポタエ
リアへ…おお～こりやすごいな！街並
みもお城もエリアの雰囲気もかなり
のクオリティです。チビほったらか
しであちこちウロウロしておりました。
個人的にはハリポタの映画を
観てないのですが、ハリポタには
まっている人には楽しいところ
だろうなあ～ハロウィンの時期
ということもあり、魔法使いの
格好をした方も多く見られました。

その後、スパイダーマンにジョーズ
にスペースファンタジー、ターミ
ネーター、妖怪ウォッチなどなど…
昼からはちょっと混んできた
とはいえ、連休中日とは思えない
ような快適さでした。